

Ambiente Privado

Tomando la definición que nos brinda el INEGI, entendemos por institución de ambiente privado aquellas unidades económicas dedicadas a la prestación de servicios educativos, asistenciales y de salud. Incluye además a cualquier otra institución que opere bajo la denominación de asociación civil. Constituida con capital de particulares que puede ser una o varias personas.

Como lo comentábamos líneas antes, en México, desde hacía ya varias décadas se vivía un ambiente de confianza para invertir; sin embargo, tras la llegada de un nuevo poder de gobierno a finales de 2018, con políticas populistas y cambiando la forma de manejo y distribución de recursos, los rubros de inversión y crecimiento del país se han visto afectados en este pasado 2019; y con expectativas poco optimistas según expertos para el 2020. Con estas políticas, dejando poco protegidos a los sectores de seguridad, salud, educación, innovación, cultura, entre otros, se ha creado un ambiente de incertidumbre para posibles inversionistas mexicanos y extranjeros.

Las expectativas respecto a que crezca la inversión privada en este 2020 no son favorables, puesto que las condiciones no son las mejores. Aún más alarmante puede parecer el aspecto económico del país al ir decreciendo en los porcentajes previstos para cierre de 2020, siendo que, a finales de 2019 se estimaba un 1.2% según cifras del Banco Mundial con las expectativas puestas en la inversión privada, sin embargo, el Fondo Monetario Internacional ha declarado un 1% de crecimiento para México en este 2020.

Ante el escenario de cambio de gobierno a finales de 2018, los empresarios mexicanos declaraban que esperaban que la nueva administración contuviera la inflación y la presión cambiaria, preservara los acuerdos internacionales y que llegara a los mejores acuerdos en cuanto al TMEC para beneficio de la sociedad.

Ambiente Privado

A la fecha e iniciando el año 2020, este es el panorama para la empresa privada: con especulación en los mercados, considerando el reciente brote del nuevo “coronavirus” que está impactando a la economía mundial a pocas semanas de que se presentaron los primeros casos, ya que, ha traspasado las fronteras de China; lo que ha causado un freno a la economía no solo de aquel país. También los precios de petróleo han presentado volatilidad en las últimas semanas a causa de este fenómeno.

Referencia:

El imparcial (2020). Sector privado baja previsión de crecimiento de México a 1 % para 2020. Recuperado el día 11 de Febrero de 2020, a partir de:
<https://www.elimparcial.com/economianegocios/Sector-privado-baja-prevision-de-crecimiento-de-Mexico-a-1--para-2020-20200204-0050.html>